

Raúl Castro envía condolencias por catástrofe en Kirguistán



La Habana, 20 ene (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, envió este viernes condolencias a su homólogo de Kirguistán, Almazbek Atambayev, por los 37 fallecidos en un desastre aéreo cerca de la capital, informaron fuentes diplomáticas.

Hemos conocido de la catástrofe aérea ocurrida en las inmediaciones de la ciudad de Biskek, que provocó pérdidas de vidas humanas. Le traslado sentidas condolencias, que hago extensivas a los familiares de las víctimas, destaca el mensaje.

Un avión de carga Boeing 747 de la aerolínea turca ACT Airlines se desplomó a apenas un kilómetro y medio antes de llegar al aeropuerto internacional capitalino de Manas, sobre una poblado, donde destruyó 32 viviendas. El saldo de muertos fue de 37.

El avión viajaba de Hong-Kong a Estambul, con escala en esta capital y solo cinco tripulantes a bordo, todos fallecidos en el accidente, ocurrido el pasado lunes, en medio de difíciles condiciones climáticas. (PL)



Radio Habana Cuba